

## Les dessous de Nice People - 1/2

**Nice people, une émission pas comme les autres ? Non non, aussi con\*\* que les autres ! Regardez plutôt mon avis...**

"NICE PEOPLE" vous connaissez pas ? Si si... Y'a déjà des articles. Quelqu'un les a présenté. Je préfère prévenir les gens : ce n'est pas du tout mon style d'émission !! C'est juste pendant une soirée entre potes que nous avons décidé de regarder des conneries à la TV... Un de mes potes ne connaissait même pas Arthur (pour vous dire !!)

Donc, J'écris cet article pour vous expliquer à quel point j'en ai marre de ces émissions. Comme "Loft Story" ou les autres merdes, beh, les **candidats sont déjà un peu connus dans leur pays ou dans leur région, ils ont des problèmes familiaux, etc...**

Souvenez-vous de Loana, elle avait eu un enfant, elle était strip teaseuse (non mais oh !), Laure De Lattre fait partie de la bourgeoisie ou je sais pas quoi, dans "l'Île De La Tentation", les deux là, le couple du brun avec la brune (dsl pour la description !) qui sortait avec un HUGO, et bien, eux aussi, ils étaient strip teaseurs, la fille embrassait horriblement Hugo avec sa langue devant la caméra, une vraie "sal\*\*\*\*".

Donc, en regardant "NICE PEOPLE" , j'ai tout de suite été dégoûtée car je m'imaginai que cette émission allait être au moins marrante, en pensant que les candidats ne parlent pas français !!! Dégoût ! **Ils ont tous fait des études ou ont vécu en France !!** Je pensais que cela allait être culturel !! NON ! Même pas...

En écoutant les candidats et leur petite présentation, je me suis vite aperçue que la Russe est présentatrice TV. La Russie, vous connaissez pas ? Mais si, on l'étudie en 4ème. Il y a des milliers de pauvres en Russie et tout ce qu'on trouve à prendre là-bas, c'est cette fille blonde qui est en pleine forme.

**J'ai sauté de joie en voyant que le représentant de la France venait de Montpellier** (oui, je suis Montpelliéraine !), mais..... MALHEUR !!!, sa mère tient le plus grand hôtel-restaurant de Montpellier (il est sur la Comédie, je peux vous dire.... c'est pas tout le monde qui peut y aller !!). Son père travaille au casino, sa mère est aussi connue dans ce domaine... le meilleur de cette émission s'écroule devant moi. **C'est vraiment du n'importe nawak !!!** Aussi, en tant que fille, j'ai beaucoup regardé les mecs... (perso, le Belge est pas mal !!). Mais quand j'ai entendu l'histoire de l'Italien en Jordanie (son dépuçelage quoi !)... je me suis dit : "C'est quoi ça ???!!!! Il veut que les femmes soient des femmes en faisant la cuisine non mais oh !" Le Suédois (euh... je crois bien !), eh bien, je le pensais "normal", et beh NON. Son père était **champion de tennis** ! Je vais pas faire trop long mais... le Portugais, si il gagne, c'est pas une action humanitaire qu'il va faire, c'est carrément une boîte !!! Au Portugaaaaaall !! non mais... c'est vraiment désolant tout ça quoi !! Faut réagir !! Pour les filles... j'ai remarqué **l'attitude de l'Italienne, égale à celle de Marlène du Loft 2...** sans commentaires... Il n'y a que l'Allemande et l'Anglaise qui paraissent "saines". J'espère que je lirai pas dans la presse : "Nice people, polémique, l'Allemande a assassiné son bébé en 1999... " ou encore : "l'Anglaise a passé ses nuits avec le fils du Prince Charles"... olalala, il ne manquerait vraiment plus que ça !!

Bon beh voila, j'ai terminé. Sinon, je modifierai ;o)

Je veux juste dire aux gens qui vont être des futurs fans, que cela sert juste à faire du fric à TF1, avec la pub et les appels. C'est vraiment pour le fric, les personnes qui sont dans la villa (qui ne rêve pas d'une maison comme ça hein ???!) et ben, ils ont sûrement le bonheur qu'ils méritent. VOILA.

PS : *je viens de trouver ça sur Yahoo ! : "Les deux candidats français retenus sont en tout cas prometteurs :*

## Les dessous de Nice People - 2/2

*Prosper, un globe trotter de 22 ans, et Jean-Noël Grinda, un beau gosse tennisman d'origine suédoise qui réussit de brillantes études à l'université de Los Angeles. Il est le fils de Noël Grinda, ancien joueur de tennis, l'arrière petit-fils d'Edouard Grinda, célèbre médecin qui a donné son nom à la rue où se trouvent les studios de Nice People (!). Apparemment, il est aussi le neveu d'Olivier Grinda, riche homme d'affaires Niçois, propriétaire de l'hôtel Westminster sur la Promenade des Anglais et, encore, cousin de Fabrice Grinda, le fondateur d'Aucland, rien que ça... Côté international et si l'on se tourne vers la potentielle future star féminine du programme, la Russe serait une blonde incendiaire de 27 ans, très connue dans son pays, animatrice télé qui ne se déplace jamais sans ses gardes du corps... "*